

Pressemitteilung vom 20.08.2012

20. August 2012

Neuer technisch-wissenschaftlicher Beirat berufen



Der Verband Deutscher Rechenzentren freut sich, Herr Professor Dr.-Ing. Dietrich Paulus als technisch-wissenschaftlichen Beirat begrüßen zu dürfen. Aufgrund seiner Tätigkeit und seiner Erfahrung bringt er die idealen Voraussetzungen mit, um den Verband mit hochprofessionellen Beiträgen zu beraten und zu unterstützen. Der Geschäftsführer der "German-Cloud", Götz Piwinger ist glücklich über diesen Zugang und ist sich sicher, die weiteren Beiräte bis zum 15. September in ähnlicher Kompetenz besetzen zu können.

Kontakt: Verband Deutscher Rechenzentren, Herr Götz Piwinger, info@german-cloud.de